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 Ventimiglia, 14/10/2024 

 

Comune di Ventimiglia 
 

  
On. Flavio Di Muro 

Sindaco 
 

 e, p.c                                Dott. Marco Agosta 
Vice Sindaco – Assessore S.Sociale 

 
e, p.c                         Dott. Gabriele Amarella 

Consigliere di Maggioranza 
 

e, p.c                                      Avv. Vera Nesci 
Consigliere di Minoranza 

 
                               

    
Oggetto: Richiesta incontro chiarificatore 

 

Egregio Signor Sindaco, 

Con la presente, intendiamo esprimere il nostro profondo disappunto per 
l'atteggiamento dell'Ing. Sciandra durante l'ultima riunione del Comitato PEBA, in 
cui ha negato l'evidenza dei fatti, abusando della sua posizione. Inoltre, abbiamo 
appreso dai social media che la conferenza dei servizi per la nuova passerella 
Doria si è svolta senza il coinvolgimento del Comitato PEBA, nonostante ci fosse 
stata assicurata dallo stesso la nostra presenza, come risulta dal verbale 
dell’ultima riunione del Comitato datata 02/05/2024, protocollato in data 
20/05/2024 con il numero 0021329. 

Il Comitato PEBA merita il massimo rispetto per il suo ruolo e per l'impegno gratuito 
offerto alla Città. Se il Comitato deve rappresentare solo una formalità, siamo 
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pronti a rinunciarci. Tuttavia, se l'Ing. Sciandra intende agire in modo scorretto, 
risponderemo con gli strumenti legislativi a nostra disposizione, come già 
avremmo dovuto fare per il fondo di accantonamento per le barriere 
architettoniche. 

Chiediamo un incontro chiarificatore per evitare che la situazione prenda una 
piega indesiderata, poiché siamo tutti impegnati a lavorare per il bene della 
nostra Città. 

In attesa di un Suo cortese riscontro, Le porgiamo cordiali saluti. 

 

Ernesto Basso 
Presidente 
Comitato PEBA 
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